

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data dari hasil penelitian yang dilakukan di organisasi Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Kota Serang dapat disimpulkan bahwa:

1. Kondisi jiwa kepemimpinan pengurus Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Kota Serang sebelum mendapatkan *treatment* teknik modeling dapat dikatakan rendah. Hal ini berdasarkan hasil *pre-test* dengan nilai rata-rata sebesar 65.71
2. Jiwa kepemimpinan pengurus Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Kota Serang setelah mendapatkan *treatment* dengan teknik modeling terdapat pengaruh secara signifikan. hal ini dilihat dari hasil *posttest* dengan nilai rata-rata sebesar 87.37
3. Berdasarkan hasil uji hipotesis yang diperoleh sebesar  $t$  hitung yaitu -19. dengan nilai signifikansi (2-tailed)  $0,00 < 0,05$ . Oleh karena itu, menyatakan bahwa tidak ada perbedaan signifikan antara skor *pre-test* dan *post-test* jiwa kepemimpinan pengurus IPPNU Kota Serang ditolak. Hasil ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh Teknik modelling terhadap jiwa kepemimpinan pengurus IPPNU Kota Serang.

#### **B. Saran**

Berdasarkan temuan dan analisis yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan untuk pengembangan lebih lanjut:

1. Bagi Pengurus Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Kota Serang

Perlu mendorong partisipasi aktif pengurus dalam program-program pengembangan kepemimpinan, termasuk Teknik modelling. Hal ini dapat dilakukan melalui penyediaan informasi yang jelas tentang manfaat dan nilai tambah dari program tersebut, serta memberikan dukungan dan fasilitas yang memungkinkan pengurus untuk berpartisipasi dengan maksimal. Pengurus Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama Kota Serang diharapkan mampu menjalankan tugas serta tanggung jawab dengan baik, bisa mengatur waktu antara kuliah dan berorganisasi, serta dapat menyelesaikan tanggung jawab selama menjadi pengurus dengan lebih baik dari sebelumnya.

## 2. Bagi Prodi Bimbingan Konseling Islam

Prodi Bimbingan Konseling Islam diharapkan melengkapi buku dipergustakaan Fakultas Dakwah yang berhubungan dengan Bimbingan Konseling Islam untuk sumber dan referensi Mahasiswa dan Mahasiswi dalam pengerjaan Skripsi maupun tugas kuliah. Dan diharapkan para dosen untuk menjalankan tugasnya sebaik mungkin dalam memaparkan teori khususnya Bimbingan Konseling Islam dan penulisan skripsi yang baik.

## 3. Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan mampu untuk mengkaji lebih banyak sumber dan referensi yang berkaitan dengan Teknik Modeling, agar hasil penelitian setelah penelitian ini menjadi penelitian yang lebih baik serta lebih lengkap lagi.